

Philips 6000 series
Televisor Smart LED con
Ambilight Spectra 2 y Pixel
Precise HD

119 cm (47")

Easy 3D
TDT/TDC

47PFL6057H



Entra a formar parte de la acción

Disfruta de 3D y Smart TV con Ambilight

Disfruta de un mundo de contenidos con el televisor Smart LED 3D 47PFL6057 de Philips. Disfruta de potentes imágenes LED Full HD y las posibilidades ilimitadas de Smart TV Premium, con la envolvente tecnología Ambilight. Forma parte de la acción con el 3D más cómodo.

Disfruta de un mundo de contenidos con Smart TV Premium

- Wi-Fi integrado para utilizar Smart TV inalámbricamente
- Una gran selección de aplicaciones online, vídeos de alquiler y televisión a la carta
- Controla el televisor a través de tu tableta, smartphone o teclado
- Búsqueda, programación, grabación* y pausa de televisión
- Ve la televisión donde quieras en casa con Wi-Fi Smart Screen*
- Realiza llamadas de voz y vídeo con Skype™ en el televisor

Una experiencia visual fascinante en tu salón

- La tecnología Ambilight Spectra en 2 lados intensifica la experiencia de visionado
- Easy 3D Clarity 700 para una cómoda experiencia cinematográfica en 3D
- Exclusivo ajuste de la profundidad 3D para visualizar 3D como quieras
- Exclusivo modo de juegos a pantalla completa para dos jugadores para los juegos 2D
- Televisor Full HD con Pixel Precise HD para ver los detalles en acción
- Perfect Motion Rate (PMR) de 600 Hz para una nitidez de movimiento alucinante



NL/22/001



PHILIPS

Destacados

Ambilight Spectra 2



Añade una nueva dimensión a tu experiencia visual Ambilight Spectra 2. Esta tecnología patentada de Philips aumenta la pantalla proyectando un halo de luz desde los 2 lados de la parte posterior de la pantalla del televisor hacia las paredes que la rodean. Ambilight ajusta automáticamente el color y el brillo de la luz para que combine con la imagen del televisor. Gracias a la función de adaptación a la pared, el color de la luz es perfecto, independientemente del color de la pared.

Ajuste de la profundidad 3D

Todos percibimos las 3D de forma diferente. Por eso Philips te ofrece la posibilidad de personalizar el nivel de profundidad 3D según tus gustos personales. El exclusivo ajuste de profundidad 3D te permite elegir la profundidad de la imagen para adaptarla mejor al contenido en pantalla y a tus preferencias personales. También resulta más cómodo para la vista. Ahora puedes disfrutar completamente de la experiencia 3D.

Pixel Precise HD

La tecnología Pixel Precise HD está basada en el galardonado Pixel Plus y lleva la calidad de imagen al siguiente nivel con 4 billones de colores gracias a HD Natural Motion, haciendo que los movimientos de las películas sean más fluidos y nítidos. La resolución extraordinaria que ofrece la tecnología Pixel Precise HD te ofrece la mejor calidad de imagen tanto si ves

vídeos de Internet o películas en Blu-ray de gran calidad.

Perfect Motion Rate de 600 Hz

Perfect Motion Rate (PMR) de 600 Hz crea una nitidez de movimiento extrema para obtener imágenes claras y vibrantes en las películas de acción más trepidantes. El nuevo estándar de Philips PMR muestra el efecto visible combinado de la frecuencia de actualización del panel más rápida, Perfect Natural Motion y una fórmula de procesamiento única, que proporciona una nitidez de movimiento nunca vista.

Skype™ en el televisor

Aporta una nueva dimensión a tus llamadas y comparte experiencias con las personas que te importan, estén donde estén. Con Skype™ en el televisor, podrás realizar llamadas de voz y vídeo desde el salón. Solo tienes que conectar la cámara para televisores Philips opcional (PTA317/00) al televisor y disfrutar de excelentes calidad de imagen y sonido desde la comodidad del sofá.

Juegos a pantalla completa para dos jugadores

Con las gafas para juegos a pantalla completa para dos jugadores de Philips (PTA436/00) tu televisor puede ofrecer la experiencia de juegos a pantalla completa para dos jugadores definitiva. En los juegos de 2D para dos jugadores, normalmente cada jugador ve su partida en la mitad de la pantalla. Con la tecnología 3D, cada jugador puede disfrutar del juego a pantalla completa al mismo tiempo.



Smart TV Premium

Un mundo de contenidos para ti. Disfruta de libertad para ver los programas en una tableta, un smartphone o el televisor. Con la nueva pantalla doméstica Smart Screen, podrás acceder a una amplia selección de aplicaciones fácilmente. Con Wi-Fi Smart Screen*, el iPad/iPhone interactúa inalámbricamente con el televisor Smart LED de Philips para que puedas transmitir fácilmente contenidos de televisión digital al dispositivo y disfrutarlos en cualquier lugar de tu hogar. Además, puede realizar una pausa en el programa fácilmente: solo tienes que conectar un disco duro USB y grabar las emisiones de televisión digital.



Etiqueta Eco de la UE

El proceso de diseño ecológico de Philips está destinado a crear productos que sean cada vez más ecológicos.

Nuestros esfuerzos han sido reconocidos y Philips ha sido galardonada con la etiqueta Eco de la UE (Eco Flower) en la mayoría de sus modelos gracias a la alta eficiencia en el consumo energético, el bajo consumo de energía en el modo de espera (hasta un 50% menos que la que se requiere en la etiqueta ECO de la UE), la ausencia de sustancias peligrosas (como por ejemplo, plomo) y un diseño que facilita el reciclaje.



